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28年度の柳川合同社員

手帳が完成しました。社員
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4月 5日 (火 )、 県央営業所にて地鎮祭を行いまし

た。営業倉庫の建築予定で工事がはじまります。床

面積3000平 方メートル。秋口くらいに完成予定で

す。ご興味を持つていただいた荷主様、是非お声推ト

けいただきますようお待ちしております。(県央営

業所の則松、もしくは本社営業所の山田まで)

番芍鰤逹螂魃楼絣

千戌27年度の日本経済は景気が上向いたとはいえ、個人消費、設備投資において力強さに欠け、楽

祝的な状態ではなかったといえます。そのようななかで、YG分レープとしては、前年度よりも売上が仲

びたこと、原油姜により燃料価格が落ち着きを見せたことにより、ク1年にレヒベkば利益を計上すること

が出来ました。損益面においては、まずまずだったといえます。

しかし、社業の根幹である安全・品質においては、惨謄たる結果でした。交通事故・ 労災事故の件

数は前年・前 年々より上回ったうえに重人事雌 でも起こしてしようという有様でした。安全を守り、高

品質の物流をすることができなけ薇ば永統的な成長はありません。

安全・品質に対する日々 の行動の積み菫ねの足し算のオロが危険のオロに勝っているあいだは、事故

は起きないと思います。仕事をするということは、危隣のオロも積み重なっていきます。いかに多くの姜

全・品質の向上のための実践を多く行っていくかが、式が分レープの必要命題です。

昨年度の「姜O」～さらなる追求～、「姜`む して働ける会社。」「姜む して仕事を頼める会社。」

「姜むな運転をする会社。」を継続 しながら、安全・品質への日々実践を行い、「豊かな会社」ヘ

と進んでいきます。

毎年ながら、千咸28年度も「情JI」「合JE」 を併せもちながら、人恙をもってのぞみます。お客様が

柳川合同を選んでくkたことに感謝の意をもってのぞみます。今年度も、最強最優の会社にむかって、

一サずつ進んでいきましょう。

流為せも
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亀み`わ鷺緞徘
今年も新卒新入社員を迎えることができました。男性3名、女性2名の計5名です。4月 1

日には、入社式を行いました。新卒の方の入社式においては、ここ数年親御さんにもご参加

いただいております。社会人として初めて就職する職場を是非見ていただきたい、少しでも

安心して預けていただければ、という思いです。まずは、社長のあいさつ。お祝いの言葉と、

社会人として、また人としての心構えを伝えられました。同席した先輩社員たちも一言ずつ

挨拶です。季節が一周するのは早いものです。学生時代の一年とは時間の進み方が違う気

がする…、と思うくらい早いです。初めての就職先は、その後の人生に大きく影響するだろ

う、と社長は仰います。私たちも良い先輩として在れるように、新たな気持ちで取り組んで

いきたいと思います。

毎年恒例。入社の皆様に一言書いてもらいました。

馬 場 也実

先輩社彙おも轟むヽこ1》

趣ンター事務所属…参後、関東方面の家員のお性事から党えてもらしヽます。

はじめまして 14月 1日より入社致しました馬場也実 (ばば なるみ)です。何も分からないところからのスタートなの

で、沢山こ迷惑をおかけすると思いますが、1日 でも早く皆様のお役に立てるよう精一杯頑張ります |I Cp学の頃からK―

POPが好きで、最近の日本の曲についていけていません 1是非オススメの曲等ありましたら教えて頂きたいです IK―

POPのことならお任せください |あ とは、自長が 169cmあ ります。(昨年よりηCm縮みました ||)私のことは巨人

なり、なんなりお好きに呼んでください |これから柳川合同の一員として皆様のお力になれるように頑張ります |よろし

くお願いいたします＼(AO∧)/

初めまして、4月から入社しました新入社員の黒松友梨子 (く ろまつ ゆりこ)です。これからたくさんご迷惑をかける

と思いますが、早くイ■事を党えられるよう頑張りたいと思いますので、よろしくお願い致します。趣昧は音楽鑑賞で邦楽

ロックが好きです。出身は柳川ですが、最近まで長崎に住んでいたので、おいしいお店など教えていただけるとうれしい

です。これからよろしくお願いします。

センター書S所属…筵ンター業務を覚えてもらもヽます。

新入社員め廣松 海(ひろまつ かい)です。仕事の党えが悪くて、皆さんに迷惑かけるかもしれませんが、1日でも

早く党えるように頑張りますので、こ指導宣しくお願いいたします。今研1う でいろんな話を聞いて社会人として大事な事

を単んでいるので、今後の/1事で研修で単んだ事を活かしていきたいです。趣0未 は、バス釣りが好きです。

筵ンター轟所属…センター業務を賞えてもらしヽます。

今年からこのT91川 含同に入社しました宇木祐介 (うき ゆうすけ)です。最初は不安もありましたが、期待もありまし

た。つは慣れないことできついこともありますし、社会の厳しさも実感しております。研修がある中で、最初はだるいと

か、きついとか思つていましたが、していく中でその大切さを矢0り 、本当勉強になることが多いです。私個人の話ですが、

サッカー好きで体を動かすことが好きです。

麒

如 鏡華部所属・・趣ンター業務から配嚢:こ 嚢るまで徐 :々こ 覚えでしlつてもうしLます。

はじめまして、新入社員の出中優也 (やまなか まさや)と申します。福岡県宇美町出身の22歳です(4月 7日現在)。

生まれてから22年間過こした福岡都市圏から離れ、つい最近から筑後地区で暮らしており、筑後地区での生活は日々

新発見の連続ですね。それと、のどかなところでいいですね。これからは一日でも早くl■事を覚えて戦力になれるように

頑張ります。そして、現場で飛び交う筑後弁をインターネットなどで調べて理解できたらと思います。宣しくお願い致し

ます。

5名 は業務の傍ら、目下、研修に出向く日々です。一番最初の社外研

修は

'自

まり込みで参加してもらつているのですが、不安を抱え、憂鬱そう

に出発したみんなが、研修後には疲れを見せることもなく元気そうに、ま

た打ち解け合つて帰つてきたのがすごく印象的でした。声を掛けると気

さくに答えてくれるし、笑顔もあつてイイ感じ☆色んな力を発揮できるよ

うに、それぞれの現場で互いに高め合つていきましょう!

また、4月初めにはドライバーさん、センタースタッフさん、数名入社い

ただいています。4月 1日現在、グループ総勢の在籍が292名 というこ

とで、一年前よりも増員できました。28年度も力を合わせて頑張つてい

きましょう。
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3月24日 、3台目となる籾剛1観光PRト ラック

が納車となりました。3台目は「19剛 |の歴史Jが

コンセプト。lll川 の歴史といえば柳川城と立

花宗茂公。史料館へ問い合わせたところ、快諾

していただき今回のデザインとなりました。さ

木螂麒鰈
影饂蛉綺飩ヤ

て、ではデザインのご紹介。ボディ右側、絶対に目をひく凛々しいお

方。こちらが剌り|1藩祖、立花宗茂です。このイラストは、イラストレー

ターの大欠呆ヤマト氏によるもの。史料館さんよりご紹介いただき、

こちらも快諾いただき書き下ろしていただきました。大久保さス′は宗

茂さんの大ファンということもあり、細部まで見事に表現 トラックに

甲冑の武将を載t■/0と 、重く暗い仕上がりになるのではないかと当初は不安もありましたが、大

久保さんの描かれた宗茂は凛々しきの中にも優しき、爽やかさがあり、「柔らかい印象のデザイ

ンのトラックを創りたい」という社長の思いにぴつたりの仕上がりとなりました。巻物の中の絵

は、初剛1城を四方から描いた中野春翠の作品剛剛 1旧城図JJよ り城を南から望んだ絵と、西か

ら望んだ絵を採用させていただきました。ボディの右左で巻物の絵がビミョーに違うのです !

巻き物軸には、現在の立花家の家紋もあしらいました。巻き物の左側から顔をのぞかせている

のは、初

"|の

マスコットキャラクター「こつぱリー」こちらも、今回のために書き下ろしていただ

いたデザインで通常は柳の枝を持つているのですが、蜜柑の枝を持つています。柳り1生まれの

温州ミカン「宮川早生Jを表しています。この品種の誕生には立花家が深く関わつており、宮川

早生を広めるために橘香園が造られ、現在も立花家によつて運営されています。このエピソード

は、一般的にはあまり知られていないですが、分かる人には分かるはず。遊0いを入れたい私と

しては、隠し味的な要素を盛り込めて良かつたと思つているところです。社内の人はもちろんで

すが、今回はこれまでで一番多くの方のご協力を賜りました。その方たちが私たち以上にトラツ

クの完成を喜んでくださつたのが最も印象的でした。会社にきて写真を撮つて帰られたり、SN
Sでたくさん紹介してくださつたり喜んでくださつている様子そのものが一番

の収穫です。‐デザインを担当した谷口さんの解説、思いでした。デザイン確

定までには、大変な気苦労と努力があったと思いますし、完成の喜びも大き

かっただろうな、と察します。実は、巻物の絵が左右違うということを聞いて

初めて知りました。世界に1台 しかないトラックです。多くの皆様の町に出向

き、皆様とお会いできることをトラックもドライバーも楽しみにしていると思

います。そんなこちらのトラックの担当ドライ

バー宇治橋さんに新車の授与がありました。

は本人コメント…「新車はオートマ車なの

で、まだ運転が慣れません。(周 りからの視

線を感じますか?と 聞いたら)運転するのが

一生懸命で気づきません。でも、道の駅で声

を掛けられました。人事に乗つていきます。J

暖かく、ふの陽気になってまいりまtた。いかがお過ごtですか?最後までご覧

頂き、いつもありがとうございます。さて、昨晩(4月 14日 )は熊本を震源地とtた

地震が発生 tま tた 。税害に遣われた皆様の生活が一日でも早く千穏 |(

戻るようお祈りいたtま す。わFり
llで も揺れがおきまtて 、明朝から

♭ 遣ゞいのご連′各争いただき、ありがとうございまtた。そんな今日(4月 15日 )、

朝のラジオである商力ゞ流れていまtた。もtか tて ?と 。思った通り、

宇多IIlヒ カルさん―の新山で tた。こんな歌い子さんになりたいなあ。

(い や、歌しヽ手さんは蕪理だな。)こ ういう“4准感"の ある人になりたい。

戌踪な量釉盪巫筵鰤辮渕
秋占祐子で tた。
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徐々に暖かくなつてきた今日この頃いか

がお過ごしですか?佐藤です。佐賀営業所に

この度新しく配属となうた方を紹介したい

と思います。末次定幸さん。趣味はサッ

カー・フットサルだそう。何か一言 !と聞い

たら「キュウリがとにかく嫌いです !Jとの返

答が !思わず笑つちゃいました !普段は物静

かにせっせと作業を行つていらっしゃいます

が、まだまだ面白い一面が発掘できそうな

末次さんでした。

みなさまお疲れ様です。昨年度の合同新聞

3月 号で少し紹介しましたが、県央営業所所属

の吉田さんが心をこめて植えた芝桜が今年花

を咲かせました。配送中に行中で見かけるも

のに上ヒベるとまだまだボリュームは足りません

が、元気に育つように手入れを続けていきたい

です !ち なみに芝桜の花言葉は、花の色によつ

て多くの種類があるそうですが、代表的なも

のは「合意J、「一致Jな ど。また、地面を覆い隠

すように広がつて育つことから「臆病な心Jと

いう花言葉もついたそうです。さらに、色ごと

にも花言葉があるそうなのですが…ここでは

省略します。桜は散つていしまいましたが、こ

れから次々と花が見ごろを迎える季節になり

ました。「年をとると花を見にいきたくなる」と最近テレビで聞いたのですが、私も

そんな年に着々と近づいているようです。以上、県央営業所の江口でした。

皆様、お疲れ様です。4月に入り暖かい日差しと過ごしやすい

季節になつてきましたがいかがお過ごしでしょうか。新年度も始

まり昨年度の反省と課題を考えながら今年度はスピード感のあ

る仕事をしていきたいと思いますのでよろしくお願い致します。
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新年度を迎え、なにわ営業所

は、『安全、行動的、一致団結』を掲

げスタート致しました。今年度も

力を合わせ頑張つて参りますの

で、今後ともよろしくお願いしま

す。関西近郊で物流、倉庫、配送の

ことなら、なにわ営業所に是非、

お問い合わせください。スタッフ

ー同、お待ちしております(AoA)

写真が今年度スタート!スタッ

フメンバーです。普通に紹介して

も申し訳ないので、銀河系に例え
他の天体の激流にも

身をゆだねる星 |

水野 綾介

《ざす■璧)

あの入社時の面影は

何処へ。北極か |

多摩川か !淀川か !

ネ申崎 雅弥

イ濠券馨甕〉
1963年発表

SF′」ヽ説

原作者

ピエールブール。

谷村 昇1吾

(彗 露}

0音黙の中突支□

光を放つ未矢0の星 |

黒瀬 文晴

(責号)

全天体に明るさと

重力を及ぼす |

黒田 所長

《薄》

夜になるとより光 t‐eく |

村田 享史朗

(l撃 球》

母なる愛で

惑星を見守る 1

森/佐野/中川
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